

100 JAHRE WOHNBAUGENOSSENSCHAFTEN SCHWEIZ: JUBILÄUMSWETTBEWERB «WOHNRAUM FÜR ALLE» EINGABE VON CASANOSTRA – VEREIN FÜR WOHNHILFE

«Aus der Not wird eine Tugend und daraus ein Erfolgsrezept.»

Kurzfassung

In seinen historischen Anfängen vor 100 Jahren war der gemeinnützige Wohnungsbau in der Schweiz vor allem ein sozialer Wohnungsbau, der sich dem Wohnen als Grundrecht verpflichtet. Dies mit dem Ziel, würdevolles Wohnen für Menschen zu ermöglichen, die im freien Markt keinen für sie bezahlbaren Wohnraum finden. In dieser Tradition steht Casanostra noch heute. Der Verein bietet für Bedürftige nicht nur Wohnbegleitungen an, sondern auch gemeinnützige Wohnungen in sozial durchmischten Liegenschaften. Das Besondere am Verein Casanostra ist, dass er die zwei artverschiedenen Branchen Immobilienverwaltung und Sozialarbeit miteinander kombiniert. Seit bald 30 Jahren hat Casanostra Erfolg mit seinem Konzept und somit soziale Integration zu bewirken.